

ミュージカル
「眠れる森の美女」

劇団東少が行う、子どものための名作ミュージカルで、笑いあり、涙ありの感動的な舞台となっています。元AKB48折井あゆみさん、元モーニング娘。小川麻琴さんが出演され、終了後は見送りで握手も可能です。ご家族でご覧ください。

時 10月1日(土)
開場午後1時半
開演午後2時

所 町民会館ふでりんホール
学生以下1千円
※乳幼児同伴入場可。座席を使用しのご鑑賞はチケットをご購入ください
▽チケット販売所：役場生涯学習課、町内各公民館、くまの・みらい交流館、熊野町文化団体連絡協議会（熊野吹奏楽団、熊野町音楽同好会、子ぐま絵本の会、アイリスの会、町内小中学校PTA）
☎生涯学習課 820・5621



(生涯学習課)

「この本、よかった！」(36)
『でんせつのおきよだいあんまんをはこべ』
作：サトシン
絵：よしながこうたく
(福音館書店)
皆さんにもおすすめしたい「くまどく本」が、今月は熊野第三小学校からです。
久保田 竜規(6年2組)
不可能に思える、小さなアリの大きな挑戦に、命をかける勇気と努力の熱い物語です。大きな挑戦は、どんな苦難があっても最後までやりとげるといことが分かる絵本です。
久保田 光恵(母)
とにかくおもしろい本です。単純な話に迫力満点の絵がこつけないです。無理に教育的な本じゃなくても、ただおもしろさを共感し、親子で向き合うだけでも貴重な時間だと感じています。

くまどく図書室紹介

くまの・みらい交流館

図書コーナーにある約3,000冊の児童書は貸出も行っています。「みらい利用者カード」を作ると、一度に10冊まで、2週間借りることができます。

また、ロビーのソファや、読み聞かせ室でも、絵本に囲まれ、ゆっくり親子読書を楽しんでください。



(生涯学習課)

第87回都市対抗野球で初優勝

熊野町出身の藤田純基さんが所属するトヨタ自動車、7月26日(火)に東京ドームで行われた決勝戦で勝利し、2年連続18回目の出場で悲願の初優勝を果たしました。

藤田投手は準決勝で抑えとして出場。3回自責点0の活躍でチームに大きく貢献されました。



地域社会を担う人材育成を目指して

熊野高等学校

この地に (246)

熊野高校では、「ルールとマナーを遵守し、相手の立場に立って、自ら行動することができる生徒」を目指す生徒像としています。そして社会の構成員としての自覚と社会性の確立に向けて、地域とともにある学校づくりの推進に努めています。

朝の校門での「立ち止まり・一礼・挨拶・入門」指導に加え、朝の登校指導として、通学マナーや服装などの指導を行いながら、バス停付近や通学路での生徒の安全確保を図り、登校時のマナーアップにつなげています。校内では朝のSHR時に教室前廊下に整列させて、身だしなみの点検を行います。また、授業態度改善の指導を行いながら、授業中の校内巡視を実施し、放課後には通学路におけるマナー指導を行いながら、校外巡視と校外清掃を実施しています。

PTA活動では、「わが子の姿を一目見てみよう運動」として全保護者に呼びかけ、教職員と一緒に登校する生徒への挨拶や声かけ活動を行っています。

熊野高校は、地域社会を担う人材育成のために、地域とともにある学校づくりの推進に取り組んでいます。今後とも地域の皆様の御支援御指導をよろしくお願いいたします。



「通学路で校外清掃を行っている様子」

☎熊野高等学校 ☎854-4155

部活動大活躍！全国大会・中国大会出場！！

熊野東中学校



陸上部植野君は、広島県選手権大会で、1500m・800mで優勝、柔道部神部君は、90kg級で優勝しました。2人とも、全国大会に出場します。中国大会にも次の6名の選手が出場します。陸上部 林真帆(100mH)、近藤優衣(1年生800m)、植野泰生(1500m、800m)

柔道部 神部航輝、下田雄太、高山紗楓
熊野東中学校から、多くの生徒が全国大会・中国大会に出場することは快挙です。生徒たちの健闘を祈っています。他にも、柔道部男子3位、卓球部男子初のベスト8とともにみごとな試合をしました。また、8月7日に行われた広島県吹奏楽コンクール(小編成の部)において、本校吹奏楽部が金賞を獲得し、中国大会出場が決定しました。本年度は、運動部、文化部ともに素晴らしい活躍が目立っています。

さて、9月10日(土)に熊野東中学校体育祭を開催します。3年生応援団を中心とした縦割集団による4色対抗の体育祭です。3年生が主体となり、1、2年生を動かしていきます。体育祭の最後を飾る全校生徒による東中ソーランは、毎年大きな感動を与えてくれます。ぜひ御覧ください。

(学校教育課)

アウトメディアで健康な心と体！

～「ゼロの日運動」～

熊野第一小学校

テレビやゲーム、携帯電話を使用する時間が長くなると、生活習慣が乱れたり、学力が低下したりする恐れがあります。そこで、熊野町では0のつく日はテレビ、ゲーム、ケータイを使用しない「ゼロの日運動」に取り組んでいます。

本校では、「ゼロの日運動」に対する意識を高めるために、6月15日の保健朝会で職員による劇を行いました。甘い言葉でテレビやゲームの使用を誘うブラック仮面の登場に子どもたちは大喜び！戦いの場面では、「ゼロの日運動」をすすめるゼロの日仮面やミッションレンジャーに、大きな声援を送っていました。最後には、がん熊くんも登場し、楽しく「ゼロの日運動」の大切さについて学ぶことができました。

この日にミッションレンジャーと約束したことを守るために、「ゼロの日運動」カードを配り、おうちの方と一緒に取り組むようにしています。

この後、子どもたちは0のつく日に親子で外で遊んだり本を読んだりして過ごしているようです。2学期からは、0のつく日の過ごし方を親子で考え、行動できるようにさらに取組をすすめていきます。



(学校教育課)

広告

生徒募集中

そろばん(算数)

- ・幼児かきかたランド
- ・そろばん教室
- ・小1.2.3対象
- ・読み書きそろばん絆教室
- ・毛筆硬筆書写教室



読み(英会話)

書き(硬筆毛筆)



読み・書き・そろばんの
サンライトスクール
中溝4丁目9-11 / 東山4-4
Tel 082-854-0101